
大会アンケートQ&A ①

Q.3位、4位決定戦もしてほしい。

A.貴重なご意見ありがとうございます。おそらく、10チームの大会におけるご意見と推測されます。

あくまで４試合保障の大会で、決勝戦は特別大会という位置づけです。2コートでの開催の為、

決勝戦とオープンコートで予選を戦われたチーム同士の交流戦として設定しております。

ご要望が多くなりましたら検討していきたいと考えております。

Q.2ヶ月に1度くらい女子大会があると嬉しいんですが・・・

A.ご意見ありがとうございます。いただいた内容をもとにレディース大会、

もしくは女性が多く参加できる大会を1～2カ月程度企画しております！是非ご参加宜しくお願いいたします。

Q.Aコート・Bコートでホイッスルの音を変えてほしい

A.ご指摘ありがとうございます。現在、主審をする審判にコートでの音を鳴り分ける指導をしております。

開会式や試合前にご説明いたします。ただ第2審判は電子ホイッスルの為、同じような音となっております。

Q.照明を明るくしてほしい。

A.現在、全館内の照明はＬＥＤを採用しており、初期に設置していた白熱電球の2倍の照度を保っております。

しかし、昼間は館内の扉を開けるため、太陽光が一部入り、館内を暗く感じさせているようです。

夜プレーされる場合、照度が下がる場合があれば即座に対応させていただきます。

Q.エンジョイCUPに合わないレベルのチームがいる。

A.ご指摘は重々承知しております。ご迷惑をお掛けし、申し訳ありません。

各カテゴリーでの大会を設定しておりますが、レベルに合わせた大会エントリーは

各チームの自己申告になっています。あまりにカテゴリーに合わない強いチーム様は、

成績に関係なく「スダチ賞」を贈呈させていただいております。次回以降同じカテゴリーには

参加できない対応をさせていただいております。また、審判にも大会レベルの報告やお客様の反応を

逐一報告させており、新しいカテゴリーの大会やエントリー制限など今後も対応していければと思います。

Q.敗者復活戦はしないんですか？

A.１０チームの大会についてのご意見だと思います。現在、全てのチームが４試合出来ることを保障し、

決勝戦はあくまで特別な試合という位置づけです。決勝戦はもう一つのコートを敗退したチーム様達で

練習試合などオープンコートを取る処置を行っております。最低試合数が変わっても構わない！

という意見が多く出ましたら敗者復活戦も検討したいと思います。

Q.試合回数のもっと多い大会をしてください！

A.ご意見ありがとうございます！当施設では、午前の大会、午後の大会を実施し、

午前の大会が終わればお昼ご飯へ。午後の大会が終われば晩御飯へという時間軸で大会運営をしております。

あくまで、施設主催の大会ですので全国大会につながるガチンコ大会ではなく、気軽に大会参加していただき、

チームメイトと大会後は懇親を深めていただきたいという形で設定しております。

もし、一日を通した大会をご希望されるチーム様が多くなれば、そちらも検討させていただければと考えております。

Q.企業向けのイベントとかありますか？
A.最近、バブルボールレンタルにおいて、企業様の運動会で使用されることが数多くあります。フットサル大会、

バスケットボール大会、バブルサッカー大会など企業様のニーズにどう合うかを

前向きに検討させていただきたいと思います。

Q.がちがちのフットサル経験者だけの大会はしないのですか？
A.当施設は原則、全国大会につながる大会を実施するのではなく、大会を通してチーム内の方の懇親、

相手チームの懇親を深めていただきたいという意図があります。

そのため、勝負にこだわりすぎた大会運営は行っておりませんし、今後も外部の企画以外は

実施する予定はありません。ご理解のほどよろしくお願いいたします。



大会アンケートQ&A ②

Q.女性と交流できる大会はありますか？
A.女性専用の大会、男性が１名以外すべて女性、女性が１名いなければいけない大会など、

女性が主役になる大会を多く企画しております。また、初心者限定大会のひよこカップやエンジョイカップは

多くの女性参加者の方がいらっしゃいます。是非、ご参加を検討されてください。

なお、当施設は２か月に１回ペースでお見合いフットサル「恋ＳＡＬ」を企画しております。

こちらはフットサルを通して異性の方との交流を積極的に企画しております。

Q.女子の個サルがあればいいな・・・
A.ご意見ありがとうございます。ご要望にお応えし、７月１日（金）19：00～　

女性初心者の方中心の「ゆるＳＡＬ」がスタートしました！皆様お誘いあわせの上、ご参加お待ちしております！

Q.ウルトラビギナークラスの大会を増やしてほしい！
A.毎月最低２回、ウルトラビギナークラスの大会を企画しております！このカテゴリーは

お客様の要望から発足した大会ですので申し込み状況が多ければ積極的に企画していきたいと思います。

Q.スーパービギナーがたくさんあると嬉しい！
A.もっともスタンダードな大会の為、多く企画をしております。募集チームが多いため、

参加申し込み状況が少ない場合は中止しているケースもございます。先着３チームは「早割」で

1,000円お安くなりますので是非、早めのご予約をお願いします。


